

Oposición ve desesperación en Morena

En Puebla denuncian robo de 2 mil boletas

ELECCIÓN 2024
GUBERNATURAS

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, denunció el robo de boletas electorales en el estado de Puebla, previo a la elección de este domingo; horas más tarde Alejandro Moreno, aseguró que el robo de boletas electorales en Puebla "es señal de la desesperación de Morena, rumbo al 2 de junio".

"Apenas el día de hoy comenzó el reparto de material electoral en Puebla y los mapaches morenistas ya se robaron boletas para la gubernatura y la presidencia municipal. Denunciamos enérgicamente este hecho", destacó Cortés en sus redes.

EL DATO

LOS 2,085 folios robados van del 170,184 al 170,878, de los que 695 serían para la elección de gobernador; 695 para diputados locales; y 695 más para alcalde de Puebla.

Exigió al gobernador de la entidad, sacar las manos del proceso electoral y a las instituciones electorales transparencia, así como piso parejo en la elección y acciones preventivas que blinden el material electoral.

"No les alcanzarán sus trampas, con una alta participación de los poblanos les vamos a ganar, Eduardo Rivera será el próximo gobernador y Mario Riestra, presidente municipal", agregó.

Mientras que el candidato a gobernador, Eduardo Rivera, afirmó que les quieren robar la elección, por lo que pidió a la población impedirlo. "Hago un enérgico llamado a la autoridad para que respete la decisión de las y los ciudadanos. Pero sobre todo hago un llamado urgente a la sociedad: nos quieren robar la elección. Salgamos a votar masivamente. Convirtámonos en observadores electorales".

DIRIGENTES NACIONALES y candidatos de PAN, PRI y PRD exigen transparencia de parte de las instituciones; también piden seguridad del personal encargado de la papelería



Foto: Captura de video

MOMENTO en que se realizó el robo de material electoral, el pasado lunes.



“NO LES ALCANZARÁN sus trampas, con una alta participación de los poblanos les vamos a ganar, Eduardo Rivera será el próximo gobernador y Mario Riestra, presidente municipal”

MARKO CORTÉS
Líder nacional del PAN

El aspirante a la presidencia municipal, Mario Riestra, pidió a las autoridades electorales seguridad del personal encargado de la entrega de dichos paquetes.

"Es increíble lo que sucede en la entidad. Sería gravísimo que se pretenda utilizar dicha papelería para influir en el resultado. Cualquier casilla que presente más boletas en las urnas de las entregadas a los electores debería ser aperturada para revisar la autenticidad y coincidencia de la papelería", aseveró.

Reportes locales aseguran que al menos dos mil boletas fueron robadas la noche de este lunes en la capital del estado, por lo que fue denunciado ante la Fiscalía General de Justicia del Estado.

Al respecto Alejandro Moreno señaló que: "Saben que van a perder, que la gente está cansada de su mal gobierno y por eso recurren a actos viles que no corresponden a un México democrático", dijo el dirigente del tricolor en un mensaje emitido a través de sus redes sociales.

Agregó: "¡Ni con sus evidentes trampas nos van a ganar! Puebla ya decidió, la victoria es nuestra con @eduardorivera01 y @marioriestra, próximos Gobernador y Presidente Municipal".

La tarde del lunes 27 de mayo se reportó el robo de un automóvil que contenía boletas para las elecciones del domingo 2 de junio en el estado de Puebla. De acuerdo con el Instituto Electoral del Estado (IEE), el vehículo contenía documentos, boletas para los comicios locales y material que utilizarían los funcionarios de casilla ese día.